

No hay Libertad de Prensa en Nicaragua

PANAMA, marzo 14 (UPI).— En Nicaragua no existe libertad de prensa y el gobierno sandinista mantiene vigente desde hace tres años la censura previa, dijo hoy la Sociedad Interamericana de Prensa.

"La rigidez de la censura ha tenido altibajos", declaró el SIP en su informe semestral sobre Nicaragua, al advertir que tras las elecciones de 1984 se ha agravado.

En el caso del diario "La Prensa", la censura ha promediado el 50 por ciento de su contenido en el último mes, indicó el informe.

"La Prensa había abrigado la esperanza de que el régimen sandinista aplicaría una política de apertura después de las elecciones con referencia a la libertad de prensa, pero fue todo lo contrario", dijo.

Agregó que el codirector de La Prensa, Pedro

Joaquín Chamorro Barrios, decidió permanecer en el exterior pues "juzgó que su lucha en esas condiciones ya no tenía sentido, y decidió seguirla en otra trincherita". Chamorro Barrios reside actualmente en Costa Rica.

En Nicaragua, según el

informe, existe "prohibición absoluta" para referirse a las elecciones de 1984 en términos que "directa o indirectamente" sugieran abstención de la ciudadanía, fraude, manipuleo con las cifras o desconfianza en las autoridades electorales.

Evacúan Funcionarios de EE.UU. en Líbano

WASHINGTON, marzo 14 (UPI).— Varios funcionarios de la embajada de Estados Unidos en Líbano fueron evacuados por motivos de seguridad, dijo hoy el Departamento de Estado.

Hemos sacado a algunas personas de manera temporal dijo Edward Djerejian, vocero del Departamento de Estado.

"La razón básica es la situación general de seguridad en el Líbano", específicamente en el Este de Beirut, dijo el portavoz.

Djerejian se rehusó a informar cuántos funcionarios fueron evacuados, dónde se les llevó o cuántos.

—Favor pase a la página 33.

Grenada Desea que se Queden Tropas de E.U.

ST. GEORGES'S, marzo 14 (UPI).— El Vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, descansó hoy en Grenada antes de reunirse con funcionarios que le pidieron más ayuda económica y ampliar la permanencia de tropas de ocupación norteamericanas en esta isla del Caribe.

Funcionarios del gobierno de Grenada dijeron poco después de la llegada

de Bush procedente de Moscú que deseaban pedir al Vicepresidente norteamericano dejara una dotación de unos 300 efectivos militares norteamericanos "posiblemente por un par de años".

El gobierno de Estados Unidos ordenó invadir la isla habitada por 90,000 personas en octubre de

—Favor pase a la página 31.

Condicionada Contra la Derecha Ayuda a Duarte

WASHINGTON, marzo 14 (EFE).— David Obey, presidente del Subcomité de Asignaciones de la Cámara de Representantes, manifestó la disposición del Sub Comité a conceder más ayuda a El Salvador, pero condicionada a la lucha contra la derecha.

Obey, en una entrevista que publica hoy el Washington Post, afirma que

la derecha salvadoreña ha interpretado mal los 532 millones de dólares concedidos por Estados Unidos, después de la proclamación del Presidente José Napoleón Duarte.

Obey indicó que el Congreso aprobará la ayuda que la administración propone para El Salvador —

—Favor pase a la página 13.



REUNION.— Moscú, marzo 14. Mikhail Gorbachev, Izquierda, secretario general del comité central del Partido Comunista de la Unión Soviética, tuvo hoy una reunión con el Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, derecha. (Reuter).



ATAQUE.— Teherán, Irán, marzo 14. Residentes de un vecindario en Teherán, Irán, observa los escombros de casas, que según un vocero militar iraní fue un ataque de la aviación de Iraq. (AP).

Bolsa Cierra con Baja

LONDRES, marzo 14 (AP).— Los precios de la Bolsa registraron hoy pérdidas marginales al concluir una sesión de oscilaciones menores sin tendencia definida.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales perdió 1.65 puntos para cerrar a 1.260,05.

El volumen total ascendió a 103,35 millones de certificados, en alza contra 101,67 millones de la sesión previa.

PRECIO DEL DOLAR

LONDRES, marzo 14 (UPI).— El dólar se fortaleció hoy en los mercados

—Favor pase a la página 37.



DISPUTA. Londres, marzo 14. Baronesa Denis Thyssen, sale de un tribunal. Su ex esposo, Heini Thyssen, pide que la baronesa le devuelva 77 millones de dólares en joyas que le obsequió. (AP).

George Bush Visitará Honduras este Sábado

TEGUCIGALPA, marzo 14 (ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras confirmó hoy la visita del Vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, para el próximo sábado.

El Presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, indicó a periodistas locales que dialogará con el Vicepresidente Bush, por espacio de una hora, en la Ciudad de La Paz.

La Paz está situada en la zona central de Honduras,

a 110 kilómetros de Tegucigalpa, y es la ciudad natal del Presidente hondureño.

Se había especulado aquí la posibilidad de que Bush suspendiese su visita

a Honduras en vista que hubo de viajar inesperadamente a Moscú para el entierro del soviético Cons-

—Favor pase a la página 50.

Kissinger Respalda Ayuda a "Contras"

WASHINGTON, marzo 14 (EFE).— El ex-Secretario norteamericano de Es-

tado, Henry Kissinger, expresó hoy su respaldo a la ayuda a los "contras" nicaragüenses, aunque por razones menos elevadas que las alegadas por el Presidente Ronald Reagan.

Kissinger hizo estas declaraciones al término de un almuerzo con el Presidente Reagan en la Casa Blanca, que estuvo centrado en las relaciones Este-Oeste con motivo de los cambios en el Kremlin.

Preguntado si coincidía con Reagan en que los "contras" son el equivalente moral de los fundadores de Estados Unidos, Kissinger contestó que yo soy profesor de Harvard y no uso un lenguaje tan elocuente, pero respaldó la ayuda a los "contras" por razones menos elevadas.

La Comisión sobre Centro América, nombrada por la Casa Blanca en 1983

—Favor pase a la página 27.



THATCHER Y MUBARAK.— Londres, marzo 14. La Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, saluda hoy al Presidente de Egipto, Hosni Mubarak. El mandatario egipcio está de visita aquí en Inglaterra. (Reuter).

Resumen mundial

Presidente Argentino Viaja a Brasil

BUENOS AIRES, marzo 14 (AP).— El Presidente Raúl Alfonsín viaja hoy a Brasil para asistir a la asunción, este viernes, del Presidente electo Tancredino Neves, en el comienzo de un viaje que se extenderá a los Estados Unidos y México.

En una rueda periodística con motivo de su viaje, Alfonsín adelantó que impulsará una reunión cumbre de Presidentes latinoamericanos que podría efectuarse a fines de este año o en el primer trimestre de 1986.

Gran Bretaña Promulgará Constitución para Malvinas

NACIONES UNIDAS, marzo 14 (AP).— El gobierno británico comunicó hoy al secretario general Javier Pérez de Cuéllar, su intención de "promulgar una

—Favor pase a la página 37.